

Утверждаю / *Approved by:*

Главный управляющий директор

ООО «Норд Империял»/ *CEO, LLC Nord Imperial*

С. К. Тхамилселван /*S. K. Thamilselvan*

S. K. Thamilselvan
03/06/2020

Критерии оценки покупателя товарного продукта:

Фракции газового бензина по ТУ 0272-020-00148300-06 (Конденсат газовый стабильный ГОСТ Р 54389)

1. Соответствие техническому заданию. Только технически приемлемые участники допускаются до вскрытия коммерческой части.
2. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.
3. Для присуждения услуг по тендеру будут рассматриваться участники, предложившие:
-наивысшую цену и наибольший объем приобретаемой продукции.
-меньшую цену за продукцию по отношению к предыдущему участнику, но готовые забрать наибольший объем.
4. До тендера допускаются участники, имеющие положительный опыт закупок данной продукции не менее 3-х лет, предоставившие подтверждающие документы.
5. Участник тендера должен указать, является ли он конечным покупателем продукции или посредником, приобретающим продукцию для последующей реализации. (или выполняет обе функции).
6. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательный опыт работы с группой компании Imperial Energy.
7. До тендера допускаются участники, удовлетворяющие все требования критериев оценок.

Bid evaluation criteria for a commercial product buyer:

Natural gasoline fractions as per TOR 0272-020-00148300-06 (stable gas condensate by GOST R 54389).

1. Compliance with the technical assignment. Only technically acceptable bidders are admitted to opening the commercial bids.
2. Only those bidders are admitted to the tender, who have positive value of net assets of the company branch, as well as of their parent company.
3. For awarding the tender services, the bidders will be considered that have proposed:
-the highest price and the largest volume of purchased products.
- lower price for products vs previous bidder, but who is ready to collect the largest volume.
4. Only the bidders with positive experience in procurement of these products of not less than 3 years are admitted to the tender.
5. The bidder shall indicate whether it is a final buyer of the product or an intermediary purchasing the product for further sale (or both).
6. Only the bidders without negative experience of work with the Imperial Energy Group are admitted to the tender.
7. Only those bidders are admitted to the tender, which comply with all the requirements of the BEC.

Согласовано / *Concurred by:*

Главный финансовый директор /
Chief Financial Officer

*Agreed by CFO as mail,
for Kulkarni Group
23.05.2020*
Радж Кришан /
Raj Krihan
подпись/signature

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин /
*Chief Advisor for Production, HSE,
Drilling and WO*

*M Kumar
25/5/2020*
Манодж Кумар /
Manoj Kumar
подпись/signature

Главный советник по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
*Chief Advisor for HR, Contracts,
Legal and Commercial*

*Rajiv Arora
23/05/2020*
Раджив Арора /
Rajiv Arora
подпись/signature

Генеральный директор
ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC Nord Imperial

A.K. Ivanov
А.К. Иванов /
A.K. Ivanov
подпись/signature

Главный инженер
ООО «Норд Империял» /
Chief Engineer of LLC Nord Imperial

A.K. Ivanov
А.К. Иванов /
A.K. Ivanov
подпись/signature

d